

Relations Canada-Etats-Unis

- Soixante-douze pour cent des gens pensent que les relations Canada-Etats-Unis sont "bonnes" ou mieux encore.
- Cinquante-quatre pour cent des répondants estiment que les relations n'ont pas changé au cours de la dernière année, 25 % qu'elles se sont détériorées et 19 % qu'elles se sont améliorées. Soixante pour cent de ceux qui estiment que les relations se sont détériorées en attribuent la cause à des questions de commerce.
- Soixante-sept pour cent des gens disent que le Canada devrait suivre ses propres lignes de conduite même si cette attitude pose certains problèmes dans ses relations avec les Etats-Unis.
- Soixante-dix pour cent des gens estiment que les politiques étrangères générales des Etats-Unis et du Canada sont semblables et attribuent cette situation aux causes suivantes: histoire et géographie semblables (76 %), exemple d'un leader mondial (68 %) et crainte des conséquences d'un désaccord (63 %).
- Soixante-quatorze pour cent des gens estiment que le Canada ne fait pas suffisamment valoir son point de vue dans ses rapports avec les Etats-Unis.

Souveraineté

- Cinquante-six pour cent des gens ont entendu ou lu quelque chose au sujet de l'expression "souveraineté canadienne" et presque tous peuvent la définir en évoquant les idées d'indépendance et de contrôle. De l'ensemble des gens au courant de la souveraineté, 60 % estiment qu'elle est menacée (environ un tiers de tous les Canadiens); 56 % pensent que les menaces viennent des Etats-Unis (environ 19 % de tous les Canadiens).
- Cinquante-huit pour cent des gens estiment que les Etats-Unis menacent le droit du Canada à l'Arctique canadien; 37 % citent l'URSS.